

**Der Kreisausschuss empfiehlt dem Kreistag, folgenden Beschluss zu fassen:**

- **In dem Bewusstsein und in der Verantwortung für die tragende Rolle, die die kommunalen Gebietskörperschaften im wachsenden Globalisierungsprozess übernehmen, bekundet der Kreistag des Rhein-Sieg-Kreises seinen politischen Willen und seine Entschlossenheit, an der Verwirklichung der UN-Millenniums-Entwicklungsziele mitzuwirken und schließt sich inhaltlich der als Anhang beigefügten „Millenniumserklärung“ an, die der Weltrat der Kommunen (United Cities and Local Governments / UCLG) am 10.06.2005 in Peking angenommen hat.**
  
- **Der Kreistag des Rhein-Sieg-Kreises unterstützt die von den Vereinten Nationen 2002 ins Leben gerufene UN-Millenniumskampagne und begrüßt die so genannten UN-Millenniums-Gates als besonders geeignetes Instrument zur entwicklungspolitischen Information und Aktion vor Ort.  
Die Verwaltung wird beauftragt, unter Einbeziehung der kreisangehörigen Städte und Gemeinden die Voraussetzungen für eine mögliche Installation der UN-Millenniums-Gates im Rhein-Sieg-Kreis zu klären, um so die Millenniums-Entwicklungsziele und deren Umsetzung offensiv zu unterstützen und, vor allem, um eine informierte und engagierte Öffentlichkeit zu schaffen.**
  
- **Im Zusammenwirken mit im Rhein-Sieg-Kreis tätigen Nichtstaatlichen Organisationen - NGOs - werden weitere der Umsetzung der UN-Millenniumsziele dienende Aktivitäten entwickelt und realisiert.**